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"Горловский Медиа Портал" совместно с      компанией "Ваш юрист" продолжает
рубрику, которая своевременно и   точно    даст ответы на любые интересующие вас
юридические вопросы.    Еженедельно   мы будем помогать вам, наши читатели,  
разрешать по  Закону   жизненные неурядицы. Совместно со специалистами мы   будем 
подбирать   интересные темы для бесед, однако и вы можете стать    героями или  
инициаторами тем, прислав свой вопрос по адресу:         mail@0624.com.ua   Данный
адрес e-mail защищен от спам-ботов, Вам необходимо включить Javascript для его
просмотра.  
     
  Те вопросы, которые не требуют обширного, развернутого ответа вы можете задать на 
специальной странице
сайта и в самое ближайшее время сотрудники компании "Ваш юрист" ответят на них.
 
  Выселение без суда. Возможно ли это?  
  Согласно жилищного кодекса Украины, выселение граждан из жилых помещений
производится в судебном порядке – это общее правило. Как исключение из общего
правила, закон допускает выселение в административном порядке с санкции прокурора
лишь лиц, самоуправно занявших жилое помещение или проживающих в домах, грозящих
обвалом. Если указанные выше лица отказываются добровольно освободить жилое
помещение, дело о выселении в административном порядке возбуждается по заявлению
жилищного органа, предприятий, учреждений, организаций, в ведении которых
находится жилое помещение, дом. Также подать заявление может и гражданин в
случаях самоуправного занятия его жилого помещения.   
  Согласно ч. 2 ст. 109 ЖК, выселение лиц, самоуправно занявших жилое помещение,
связано с отсутствием у этих лиц каких-либо оснований для занятия жилой площади.
Закон допускает также выселение из жилых помещений и в случае признания ордера
недействительным (ст. 117 ЖК). Кроме того, лицо может быть выселено из жилого
помещения и в случае признания договора найма недействительным, если вселение
вопреки закону было произведено без выдачи ордера, длительность проживания в
самоуправно занятом помещении в данном случае какого-либо значения не имеет.   
  Заявление о выселении подается районному или городскому прокурору, который
обязан рассмотреть дело в течение 15 дней со дня принятия заявления. По окончании
изучения материалов дела, прокурор выносит постановление о даче санкции на
выселение либо об отказе в ней. Приводится оно в исполнение по истечение 7 дней со
дня вручения гражданам, подлежащим выселению, а в случаях, не терпящих
отлагательств, немедленно судебным исполнителем при содействии органов милиции.   
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  Расходы, связанные с выселением лиц, самоуправно занявших жилое помещение,
возмещаются этими лицами, а при выселении граждан из домов, грозящих обвалом
местными органами исполнительной власти или же предприятиями, организациями, в
ведении которых находится дом.

  Если Вам необходима более    развернутая юридическая консультация   по
данному вопросу, "ВАШ ЮРИСТ" -    ФЛП Безносенко Татьяна Анатольевна и   ее
партнеры - с удовольствием    помогут в решении Ваших проблем по адресу:   ул.
Интернациональная,  12а,   ТОК "Мебельный город" (возле остановки  
"Кочегарка"), офис 302.
  
  Учитывая характер работ, лучше предварительно связаться по тел.: 095-008-01-86,
099-012-66-02.   
"Горловский Медиа Портал"
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